

2019年12月3日

久留米工業大学同窓会御中

交通機械工学科 1年 轟本直生

茨木県で行われた国体に参加して

10月4日～6日に茨木県で行われた国体のクライミング競技に参加し、「リード成年男子」で優勝する事ができた。

国体の選手として少年の部で中3・高1・2・3の時に4回参加したが、成年の部としては今回が初めての参加となった。そのせいか、周りの選手のレベルが急に上がったように感じた。少年の部の時は、自分の経験が相方よりも有り引張って行く形だったが、7位や8位といった入賞止まりだった。今回の相方は、自分よりも経験豊富で、自分は引張ってもらった立場であったこともあり、心強く、気負うことなく自分のできることをすればよかったので気持ちよく登れた。

反省点としては、クライミングはムーブを考えて登るが、相方が自分とは違うムーブをしていたので、もっとコミュニケーションを取って、助言をもらってればさらに上に行けたかもしれない。また、今後はそのムーブを自分でも考える事ができるようになりたい。

4年後には地元佐賀で国体が開催される。そこでの優勝を目標に、佐賀県全体も動いている。それまでの大会に向けて調整しながら、今回は相方に支えてもらった部分が大いなので、「佐賀のあの2人のチームが凄い」と言われるよう自分のレベルをあげていきたい。

